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主席

主席報告

本人謹代表悅達控股有限公司（「本公司」）董事會（「董事會」），向各股東提呈本公司及其附屬公

司（「本集團」）截止2005年12月31日止年度之業績報告。

業務表現

截止2005年12月31日止年度，本集團營業額為102,392,000人民幣，較去年同期增長約10%。經

審核的股東應佔溢利為19,464,000人民幣，每股基本盈利為9.7分人民幣，較去年同期增加約

41%。董事會擬不派發截止2005年12月31日年度之末期利息。

本集團經營的204國道江蘇省新阜路段及106國道河北省文安路段位於國內經濟發達之江蘇省及河

北省，同時為所在城市的主要幹線。2004年度江蘇、河北兩省生產總值分別錄得14.5%及13.4%

的增長；兩省全年貨物、旅客周轉量亦錄得增長。國民經濟及交通運輸業的發展，提高了公路交
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通車流量，年內本集團兩條公路的車流量都有小幅增長，不過增長率較去年同期明顯放緩。本集

團2005年度收費收入及股東溢利均較去年同期增長，特別是由於努力降低各項成本開支，溢利增

長幅度較大。

公司展望

本集團目前的公路收費業務平穩發展，為集團帶來穩定的盈利及現金流量。然而收費公路業務的

競爭日趨激烈，收入增長愈加困難，道路維修及養護成本也將隨著道路使用時間的延長而逐步增

加，勢必影響到現有的投資回報水平，因此本集團一直在積極尋找新的投資項目。然而公路投資

數額很大，尋找規模適中、投資回報理想的公路項目日益困難。

隨著中國經濟的持續高速增長，對各項基礎金屬的需求量日益增加，特別是有色金屬如鋅及鉛等。

近年來，鋅及鉛金屬的價格持續上漲，金屬冶煉生產能力不斷擴張，導致精礦原料需求迅速增加，

目前鉛鋅精礦原料即處於供不應求的狀況，上游礦石採選企業的議價能力得以提高，金屬價格上

漲所帶來的豐厚利潤大多為擁有礦山的礦石採選企業分享。本集團正是看到了這一良好商機，投

入資源致力於金屬礦產項目的考察調研，並已取得了一定進展，目前收購雲南境內鉛鋅礦產項目

已簽訂初步協議，唯仍需股東批准。我們也在積極接觸、考察其他合適的金屬礦產投資項目，以

期進一步擴大自身的投資組合，力爭為投資者帶來更好的投資回報。

致意

最後，本人謹籍此機會，再一次感謝董事會各董事、各管理人員及全體員工，為集團的發展不斷

作出貢獻。同時本人也衷心感激股東的支持，本集團定必竭盡所能，為股東帶來更好的回報。

承董事會命

董事局主席

胡友林

香港，二零零六年四月十八日




